



Einladung zu einem Podiumsgespräch

24. Juni 2011

Meinungen der zweiten Generation, von ‚Kindern‘ aus schweizerisch-japanischen Mischehen

Die Welt ist kleiner geworden, so sagt und erlebt man es heute. Geographisch behält die Erde ihre Grösse und Distanzen, jedoch rücken die Weltbürger infolge hochentwickelter Technologien und speziell über das Internet enger zusammen. Leute verschiedener Erdteile und Nationen sind sich virtuell nah, treffen sich aber auch real öfters überall auf dem Globus. In der Schweiz sind bereits knapp die Hälfte aller neu geschlossenen Ehen binational. In solchen Mischehen wachsen die Kinder in zwei verschiedenen Kulturen auf. Dies kann sehr vorteilhaft sein, ist manchmal aber auch nicht so leicht.

Dazu werden wir an diesem Podiumsgespräch Meinungen von Kindern aus japanisch-schweizerischen Mischehen hören. Die Welt verändert sich ständig. Die junge Generation ist immer die Zukunft und Hoffnung der Menschheit. Wir freuen uns an diesem Abend mit ihnen auch direkt diskutieren zu können. (KG)

Moderator ist David Jerome Putnam, er ist schweizerisch-amerikanischer Doppelbürger und sieht sich gerne als "Drittel-Japaner", da er die ersten sechs Jahre seiner Kindheit in Kyoto aufwuchs. Japanologie schloss er 2008 an der Universität Zürich mit der Lizentiatsarbeit "Gefühlslandschaften im Spätwerk Ozu Yasujirô" ab und forschte danach an der Ritsumeikan Universität in Kyoto über Kabuki.

Diese Veranstaltung wird durch die Schweizerisch-Japanische Gesellschaft (SJG) in Zusammenarbeit mit Swiss Japanese Heritage Community (SJHC) durchgeführt.

Ort: Felseneggkeller, Spiegelgasse 18, 8001 Zürich (Nähe Neumarkt)

Datum: Freitag 24. Juni 2011

Zeit: Podium 18:30 bis etwa 20:00 Uhr

Eintritt: Frei für die Mitglieder von SJG und SJHC, CHF 10.- für Nichtmitglieder

Anmeldung: Begriff ‚Podium + ev. Obento‘ an info@schweiz-japan.ch

Nach dem Gespräch gibt es bis etwa 21:30 Uhr die Möglichkeit gemeinsam bei einem Obentô (japanische Lunchbox) weiter zu plaudern. Dazu können sie mit der Anmeldung ein solches Obentô (CHF 20.-) bestellen. Getränke werden offeriert.

Leider ist die Teilnehmeranzahl durch die gegebene Örtlichkeit beschränkt, wobei die Mitglieder der Schweizerisch-Japanischen Gesellschaft und der Swiss Japanese Heritage Community den Vortritt haben.